

Liebe Korntaler,

Rundbrief #14 Oktober 2022

ein freizeitreicher und vor allen Dingen wundervoller Sommer liegt hinter uns. Dankbar durften wir als Familie zwei Freizeiten erleben. Die erste Freizeit war auf dem DIPM Gelände die FamilienFREIzeit, bei der wir gemeinsam im Freizeitteam mitgearbeitet haben. Wir sind dankbar, wie gut unsere Kinder uns als Eltern in dieser Zeit freigegeben haben und sich wieder auf eine elternarme aber dafür umso mehr Jesusreiche Zeit eingelassen haben. Die Gemeinschaft, die Begegnungen und die Gespräche mit den Teilnehmern war schön, tief und manchmal sehr berührend. Wir sind dankbar für Gottes Geben und Wirken.

Die zweite Freizeit war in Österreich die Gemeindefreizeit der evangelischen Landeskirche Hellershof. Als geistlicher Leiter durfte ich mit Kim und den Kindern Teil einer sehr wertvollen Zeit sein. Vier Tage erlebten wir eine sehr schöne Gemeinschaft. Die Gemeindeglieder haben es uns als Familie sehr leicht gemacht, uns wohlfühlen und Teil der Gesamtgruppe zu sein. Es war ein gutes Kennenlernen für die geplanten Zelttage in Hellershof 2023.

Gebetsanliegen:

DANKE

- dass wir als Familie im Privaten wie im Dienst Gottes Versorgen erleben. Er schenkt nicht nur Aufgaben und Menschen, sondern Kraft und Unterstützung. Wir sind in zahlreiche Beziehungen getreten zu Menschen, die Jesus noch nicht kennen oder sich aufgrund von Enttäuschung von ihm abgewandt haben. Wir sind herausgefordert, aber wir staunen, wie Gott sie in sehr kleinen Schritten berührt.
- dass die DIPM dieses Jahr 60 Jahre Bestehen feiert und wir Gottes Segen sowohl in der Vergangenheit der DIPM als auch in der Gegenwart erleben. Aktuell gibt es viele Möglichkeiten und offene Türen in der Missionsarbeit in Deutschland wie zum Beispiel im Allgäu. Im Mai 2022 wurde eine neue Regionalarbeit begonnen und die Kontakte zur katholischen, evangelischen und freikirchlichen Gemeinden vor Ort vertiefen sich. Erste gemeinsame Veranstaltungen gehen an den Start.
- dass die DIPM in den letzten Jahren in der Deutschlandarbeit Wachstum erlebt hat. Neben der Bewegung gilt es das Bestehende und Neue auch zu festigen. Deshalb befindet sich die DIPM Missionsarbeit in Deutschland parallel zum Wachstum auch in einer Konsolidierungsphase.

BITTE

- um die dringende Besetzung zweier Stellen: Jugendevangelist und geistlicher Leiter für die Zeltevangolisationsarbeit. Unsere Jugendevangelistin hat Nachwuchs bekommen, dadurch freut sich unser bleibender Jugendevangelist über Unterstützung, denn die Anfragen im Bereich der Jugendarbeit sind zahlreich. Für die Zeltarbeit gibt es für die kommenden Jahre ebenfalls zahlreiche Anfragen. Bisher ist die Stelle des geistlichen Leiters kommissarisch besetzt. Wir wünschen uns eine geistlichen Leiter, damit Beziehungsarbeit zu den Gemeinden auch vor und nach dem Einsatz geschehen kann.
- um Spenden für die DIPM. Auch an unserer Mission geht die aktuelle Lage der Teuerungen nicht vorbei. Die Einsätze der Reisedienstmissionare in Deutschland ist spendenbasiert, das bedeutet, dass die Gemeinden die Kosten der Einsätze über die ihnen mögliche Spende anteilig abdecken. Für die bleibende Differenz versucht die DIPM selbst aufzukommen. Das war bereits eine Herausforderung und wird sie in Anbetracht der Lage umso mehr.

- um Gottes Vollmacht und Segen in der DIPM Arbeit, denn nichts geschieht ohne ihn. Wir wollen uns ihm im Dienst für Kinder, Jugendliche und Erwachsene zur Verfügung stellen, damit Menschenleben verändert werden.

Ein schön längeres Gebetsanliegen ist ein neuer Mitarbeiter für die geistliche Leitung im Evangelisationszelt, nach Absagen haben wir die letzten Monate keine neuen Interessenten zum Gespräch gehabt. Der Bedarf ist groß, da die bisherige Aufgabe in Vakanz von Martin Höfer und mir erledigt wird. Betet bitte mit, dass Gott uns mit dem passenden Mitarbeiter versorgt.

Einsatz Gebetsanliegen für die nächsten Wochen:

29.09.-01.10. DIPM Vorstandsklausur
 09.10. Apis Dettingen Erms
 14.-15. M4 Treffen in Berlin
 23.10. Apis Dusslingen
 27.-29.10. M4 Treffen in Magdeburg
 08.-13.11. Evangelisationsabende in Wolgast
 18.-20. 11. DIPM Vorstand
 23.-26.11. Arbeitertage der Mission

Vielen Dank euch fürs regelmäßige Nachfragen und mitbeten!

Eure 5 Maiers



**DEUTSCHE
INDIANER
PIONIER
MISSION**

Kirchbergstraße 37
72813 St. Johann
FON 07122/18-0
FAX 07122/18-99

Homepage
www.dipm.de
E-Mail
dipm@dipm.de

Bank: Volksbank Ermstal- Alb eG
BIC: GENODES1MTZ
IBAN: DE22 6409 1200 0049 5850 02
Vermerk: Fam. Tobias Maier



Ev. Brüdergemeinde Korntal

IBAN: DE82 6045 0050 0009 9369 00 BIC: SOLADES1LBG

Vermerk: Mission Maier

KSK Ludwigsburg



Missionskreis Dusslingen

IBAN: DE17 6415 0020 0000 3326 44

BIC: SOLA DE S1 TUB

Kreissparkasse Tübingen

Vermerk: Spende Familie Maier

